

Ciudad Real



El senador Miguel Angel Rodríguez destaca que las reformas anunciadas por el Gobierno no tienen parangón en la historia reciente

Cuando se cumplen 60 días de la toma de posesión del Ejecutivo

Miguel Ángel Rodríguez ha destacado la importante operación financiera presentada en el Senado por el ministro de Hacienda, Cristóbal Montoro concediendo así a la Cámara Alta el valor que se merece y que no quiso conceder el PSOE en su momento. “Es una gran operación financiera, que alcanzaría los 20 ó 30.000 millones de euros, y que serviría para pagar la deuda que las administraciones tienen con los proveedores”. Sobre las protestas de los alcaldes socialistas ha señalado que fue una decisión equivocada que quizá obedece a otros intereses no económicos. “Lamento que la izquierda se radicalice cuando pierde el control de las instituciones”



Miguel Angel Rodríguez

Ciudad Real



El delegado provincial de la JCCM Antonio Lucas-Torres: “Hay que apostar por la promoción y comercialización de nuestros vinos”

Ha recibido a los representantes de la Interprofesional del CRDO “La Mancha”



Lucas-Torres con la CRDO “La Mancha”

Lucas-Torres ha señalado que “hay que apostar por la promoción y la comercialización de los vinos de nuestra tierra”. “Podemos ir por toda la geografía mundial con la cabeza bien alta comercializando nuestros vinos porque son los mejores del mundo”. “Tenemos que aumentar el volumen de las exportaciones, defendiendo la calidad de nuestros vinos y de todos los sectores agroalimentarios”. Lucas-Torres ha indicado que desde la Junta de Comunidades “vamos a defender siempre nuestras industrias agroalimentarias, especialmente aquellas que participen en el mundo rural, porque son un núcleo muy importante en nuestra región” a través de iniciativas que mejoren la promoción de los “extraordinarios productos que elaboramos en Castilla-La Mancha y que son conocidos en el mundo entero”.



El portavoz del Grupo Parlamentario Popular en las Cortes Regionales, Francisco Cañizares: “Este comportamiento es propio de los sindicalistas más radicales”

Sobre la concentración de los alcaldes socialistas en la Delegación de la Junta

Todos estos representantes políticos han hecho “dejación de sus funciones” y les recomienda que, tomen ejemplo de esos mismos sindicalistas, y devuelvan la parte proporcional de su sueldo correspondiente al día de ayer y que cobren por trabajar por y para los ciudadanos. La situación es complicada para todos los Ayuntamientos de cualquier signo político, pero sólo unos pocos de una provincia determinada se atreven a tomar estas medidas desproporcionadas y a llamar la atención. Esto demuestra, a su juicio, que todas estas protestas se producen en un contexto de luchas de poder internas del PSOE de cara al Congreso Regional del próximo fin de semana. Frente a una institución como la FEMP, que defiende los intereses de la región y el municipalismo, explica Cañizares, nos encontramos a un PSOE que sólo defiende su pasado y una trayectoria que los ciudadanos han rechazado y condenado con el peor resultado electoral de la historia del PSOE de Castilla-La Mancha. “Cuando reciban el pago del dinero que reclaman, algunos alcaldes no podrán cubrir ni la mitad de su deuda, como es el caso del Ayuntamiento de Puertollano, uno de los más endeudados de España”.



Francisco Cañizares